

# KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE



Wien – Landstraße



Der unterzeichnete Bezirksrat der FPÖ stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 31.03.2022 gemäß § 24 GO-BV folgenden

## **Antrag**

Die amtsführende Stadträtin für Wiener Wohnen, Wohnbau,... Kathrin Gaal wird ersucht, sich bei Wiener Wohnen dafür einzusetzen, dass die Gemeindebauten im 3. Bezirk so rasch wie möglich thermisch zumindest durch den Einbau von Wärmeschutzfenstern saniert werden.

## **Begründung**

Explodierende Energiepreise bringen gerade die Mieter von Gemeindebauten immer mehr in finanzielle Bedrängnis. Gerade die alten Gemeindebauten aus den Nachkriegsjahren weisen oft dünne Wände und alte Doppelflügel Fenster auf, die zu hohen Heizkosten führen.

Eine flächendeckende Ausrüstung der Gemeindebauten mit Thermofenstern verringert in einem ersten Schritt bereits stark die Heizkosten.

In einem zweiten Schritt wären alle Gemeindebauten mit einer Wärmeschutzfassade zu versehen.

KO Bez.-Rat Dr. Werner F. Grebner